
 

 

 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

Der Gemeinderat möge beschließen: 

 

Das Paul-Martin-Ufer ist so zu ertüchtigen, dass Fahrradfahrer diese Straße ohne Probleme 

nutzen können. Das Josef-Braun-Ufer ist fahrbahntechnisch in einwandfreien Zustand, so dass 

es ohne Probleme als Fahrradstraße eingerichtet werden kann.   

 

Begründung: 

Seit Jahren existiert auf dem Neckardamm insbesondere in Neuostheim auf Grund der sehr 

engen Wegbreite ein nicht hinnehmbarer Zustand zwischen Fußgängern und Fahrradfahrern. 

Das Problem ist in den letzten Jahren durch sehr schnelle E-Bikes weiter verschärft worden. 

Insofern ist ab dem Bahnhof Neuostheim bis zum Lessing-Gymnasium der Radverkehr auf dem 

Neckardamm zu untersagen. Eine Fahrradstraße auf dem Paul-Martin-Ufer ist zu teuer und mit 

einfachen Mitteln (Ertüchtigung) ist das gleiche Ergebnis zu erzielen. Der Radverkehr wird 

mittels Beschilderung vom Bahnhof Neuostheim über das Paul-Martin-Ufer und das Hans-

Reschke-Ufer geführt. Der Neckardamm ist ausschließlich für Fußgänger zu nutzen. 

 

 
Mit freundlichen Grüßen 
 

       
Prof. Dr. A. Weizel H. Schmid C. Probst  
Vorsitzender stellv. Vorsitzender Stadtrat 

 

Mannheim, 21. Januar 2021 
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